

Hospital Militar de Camagüey: reconocimiento a una proeza

Última actualización: Jueves, 30 Julio 2020 12:11

Visto: 4180



Camagüey, 30 jul.- El colectivo del Hospital Militar de Camagüey Octavio de la Concepción y de la Pedraja, recibió este jueves la bandera de Proeza Laboral que confiere la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), en reconocimiento a su ejemplar desempeño durante la atención directa a pacientes sospechosos y confirmados con la COVID - 19.



Entre los logros el teniente coronel Doctor Taurino Cruz Padilla, director de la institución, resaltó la consagración y profesionalidad del personal que tuvo a su cargo el tratamiento a 111 casos positivos de los 206 ingresos procedentes del territorio agramontino y Ciego de Ávila.

Cruz Padilla significó que de esa cifra solo fallecieron dos personas como evidencia de la alta preparación de los equipos médicos en los que tuvieron un rol protagónico jóvenes especialistas.



Agregó que profesionales de ese centro apoyaron la lucha contra la pandemia en otras partes del mundo como parte de la brigada del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Graves Epidemias "Henry Reeve: uno en Crema, en la región italiana de Lombardía, el Doctor Yosmai Pupo, y Adalberto García, en Turín, en tanto otros dos se alistan para partir en breve adonde sea necesario con igual cometido.



De manera general en el Hospital Militar Octavio de la Concepción y de la Pedraja laboraron más de 800 personas durante la etapa más compleja de la enfermedad, entre personal médico propio de la institución; especialistas de otras unidades de la Salud Pública y voluntarios de varios organismos y entidades, ninguno de los cuales adquirió el nuevo coronavirus durante su desempeño.

Al acto de entrega de la bandera de Proeza Laboral al Hospital Militar Octavio de la Concepción y de la Pedraja, de Camagüey, asistió el General de Brigada Ricardo Junco Pimentel, jefe de la Región Militar; Yulian León Rondón, secretario general del Comité Provincial de la CTC; la gloria del movimiento sindical Víctor Álvarez Borges y otros dirigentes.

En estos momentos ese colectivo asume la higienización y desinfección de áreas y equipos con el objetivo de, a mediados de agosto, reanudar los servicios a la población sin descuidar los protocolos sanitarios ni la preparación para asumir de manera diferenciada posibles enfermos o sospechosos de la COVID - 19 en caso de que sea preciso, sin interferir en los demás procesos. **(Texto y fotos: Yamylé Fernández)**